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AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
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POLÍTICA 
Los queretanos somos los más preguntones del país respecto a cuestiones del gobierno, afirma el Presidente 
de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, Miguel Servín del Bosque. Dijo que la resolución de la 
corte simplemente resuelve sobre acerca de dos interpretaciones. (NC) 
 
El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve aplaudió la decisión de los diputados locales de acatar la 
instrucción de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. (NC) 
 
Dice la diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, que ella advirtió desde la votación, la 
inconstitucionalidad de la fusión de las comisiones de acceso a la información y de Derechos Humanos y 
advirtió en tribuna a sus compañeros de que serían calificados como ignorantes. (NC) 
 
Los diputados de la LV legislatura, pasarán a la historia como ignorantes, así lo aseguró la legisladora del PRD, 
Carmen Consolación González Loyola, tras la inconstitucionalidad del artículo 33 de la nueva constitución de 
Querétaro que dicto el martes pasado, la suprema corte de justicia. (PC) 
 
Afirma el diputado Marco Antonio León Hernández que la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con su 
resolución, le da certeza jurídica a la nueva constitución queretana. (NC) 
 
Dará el PRD prioridad a sus cuadros para el otorgamiento de candidaturas del 2009, pese a la aprobación 
durante el congreso nacional del fin de semana, de la eliminación de candados para establecer alianzas con 
otros partidos políticos, excepto con el PAN. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El auditor de la entidad superior de fiscalización, Rafael Castillo, dejó plantados a los diputados de la 
comisión de hacienda que lo habían citado para tratar las 33 anomalías en la cuenta publica del IVEQRO. (PC) 
 
Entrevista. Diputada Adriana Fuentes, comenta que el código urbano de Querétaro tiene su origen en 1992; se 
ha intentado modificarla pero nunca se concretó. En esta legislatura buscan actualizarlo, pues está totalmente 
rebasado. Se harán cinco mesas de trabajo, para el 30 de septiembre a partir de las 10 am en el Hotel Plaza 
Camelinas. Es elemental contar con una planeación adecuada que permita tener servicios y vialidades 
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adecuadas que lleven a un crecimiento ordenado. De lo urgente que se debe atacar es lo relativo a planeación 
y a fraccionamientos. En cada mesa participará gente de experiencia como relatores y coordinadores.  Las 
propuestas se pueden hacer en el 251 9152. (NC) 
 
El diputado coordinador de la bancada del PAN, Eric Salas González, descartó que su partido busque alguna 
alianza para las elecciones el 2009. (NC) 
 
SECCIONES 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza.  El próximo sábado 27, la entrada a los museos de la ciudad será gratuita, lo mismo que los recorridos 
peatonales y el tranvía, por la celebración del día mundial del turismo. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con una inversión de 2 mdp, la Universidad politécnica, inaugura su aula de video conferencia. (PC) 
 
Cabeza. El 15 de diciembre quedará terminada la primera etapa de la universidad aeronáutica que abarca 20 
hectáreas del aeropuerto internacional de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. El cabildo de Querétaro aprobó la donación de un predio ubicado en el fraccionamiento Villas de 
Santiago, a favor de la USEBEQ. (PC)  
 
Queja. La señora Yolanda Anguiano comenta que tras de que su hijo aprobó el examen de admisión para 
Instituto Tecnológico de Querétaro, no le quieren respetar el lugar, Juan Carlos Chacón. Ya ha perdido 4 años 
por la burocracia educativa y no lo aceptan en la escuela. (NC) 
 
El 30% de los estudiantes entre 17 y 29 años de edad, dejan sus estudios a causa del embarazo. (PC) 
 
Cabeza.  35 instituciones participarán este jueves por la tarde en el encuentro Edu-Canadá para presentar en el 
hotel fiesta inn, opciones para confiar en dicho país. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Se descarriló un tren en Hércules; fueron 8 vagones los que se salieron de las vías y en el operativo, se detuvo 
a dos personas, al parecer centroamericanos inmigrantes. La vía Morelos será liberada entre uno y tres días, 
informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Luego de los incrementos paulatinos a la gasolina, reconoce y reafirma el secretario de gobierno, Alfredo 
Botello, que no se contemplan incrementos en las tarifas de los autobuses. (NC) 
 
El gobernador presidió el festejo por el 25 aniversario de la FECAPEQ y firmó con ellos un convenio de 
colaboración.  (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Da en comodato el municipio, 8 carritos para las mujeres indígenas de la plaza de los Fundadores. (PC) 
 
Debido a problemas del contratista para traer unas bombas de Estados Unidos, la inauguración de las fuentes 
danzarinas se retrasó hasta octubre. (PC) 
 
Cabeza. El presidente municipal de Colón presentó un proyecto ante la comisión de hacienda del congreso para 
contratar deuda pública por 20 mdp y 5 millones para pavimentación de caminos que comprometerían recursos 
de las tres administraciones siguientes. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
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Cabeza. Polo Gómez coordinador del programa, condomóvil proveniente del DF y acompañado del grupo 
denominado las condoneras, estuvieron en la Universidad Autónoma de Querétaro promoviendo la prueba de 
detección del SIDA que forma parte de la ruta Todo México sin VIH SIDA 2008. (PC) 
 
Cabeza. La secretaria de educación continúa apoyando a las escuelas con la desinfección de baños, tinacos y 
cisternas ante la aparición de Hepatitis A en el municipio de Tequisquiapan. (PC) 
 
Pese al nuevo brote de hepatitis A en el municipio de Tequisquiapan, el  secretario de salud, asegura que esta 
enfermedad,  ha disminuido un 50% en Querétaro durante los últimos 4 años. (PC) 
 
Hoy se llevó a cabo el primer encuentro por la vida, que contó con la participación de 64 personas, que fueron 
trasplantadas exitosamente de riñón o de cornea, durante este año. (PC) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. La reducción de un 5% que se prevé en el presupuesto del sector agropecuario, sí impactará en el 
apoyo a los productores, reconoce el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario. (PC) 
 
Cabeza. Las lluvias dejaron un saldo de 3 mil 26 hectáreas afectadas, 400 de estas siniestradas y 120 
productores damnificados por un monto aproximado de 2.8 mdp, por lo que se implementará programas de 
apoyos emergentes por parte de la secretaría de desarrollo agropecuario. (PC) 
 

LABORAL 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer a las 6 de la tarde, tras una fuerte movilización, fueron capturadas tres personas que viajaban a exceso de 
velocidad en una camioneta Ford F-150. Al ser interrogados y caer en contradicciones, se les revisó y 
encontraron tres armas de fuego calibre 22, sin permiso, así como equipos de intercomunicación, por lo que 
fueron remitidos al ministerio público. (NC) 
 
Francisco Garrido se reunió con los integrantes del grupo interinstitucional de seguridad, donde se le informó 
que no hay evidencia de que haya presencia del crimen organizado en la entidad. Participan la PGR, la 
Procuraduría General de Justicia, La Secretaría de gobierno la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la 
Secretaría de Seguridad Pública y la XVII zona militar. (NC) 
 
Fueron trasladados a Querétaro esta madrugada, 5 integrantes de la banda de los panaderos, presuntos 
ejecutores materiales del secuestro de un empresario de San Juan del Río. Hoy les toman la declaración. (PC) 
 
En nuestra entidad no se tiene contemplado implementar alguna medida similar a la iniciativa del presidente 
Calderón, en cuanto al pago de recompensas, señaló el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Primero hay que condenar a los narcos para que sean viables las medidas como extinción de dominio que 
promueve el gobierno federal, señala el diputado de Convergencia, Marco Antonio León Hernández. (NC) 
 
Se propone en el municipio de Querétaro instalar cámaras en las patrullas de la Secretaría de Seguridad 
Pública, con el fin de evitar la corrupción y tener información completa de las detenciones. La Secretaria de 
administración, Yolanda Sánchez Barraza señaló que el costo sería de 30 mil pesos por cada unidad y 
esperan que sea aprobado por el gobierno federal. (NC) 
 
Costaría 30 mil pesos equipar con cámaras de video a cada una de las patrullas de seguridad pública. (PC) 
 
Trasladaron a Querétaro a los 5 secuestradores del empresario de San Juan del Río, informó el procurador 
Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
En lo que va del año, el Tribunal de lo Contencioso Administrativo sólo ha atendido un caso de un servidor 
público vinculado con el narcomenudeo, informó el oficial judicial Ernesto Aguilar Pacheco. (NC) 
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En Querétaro al momento no han sido detenido ningún policía relacionado con corrupción o delincuencia 
organizada. (PC) 
 


